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校   長  立野 秀紀   

 

令和２年度ＰＴＡ総会議案承認について  

 

 時下ますます御清栄のこととお喜び申し上げます。  

先日、ＰＴＡ総会資料を郵送させていただき５月８日までに議案への質問等

を受けつけていましたが、連絡がありませんでしたので「承認」とさせていた

だきます。  

今後とも本校のＰＴＡ活動について会員の皆様の御理解と御協力をよろしく

お願い申し上げます。  

 


